

StD Müller erklärt, dass an Standorten wie Roffhausen oder Glarum, welche jüngst saniert wurden, weniger Maßnahmen erforderlich sind. Bis zum Sommer werden Kostenschätzungen für die nötigen Maßnahmen eingeholt und eine entsprechende Priorisierung wird vorgenommen.

RM Striegl spricht sich dafür aus, weiterhin regelmäßige Begehungen aller Standorte durchzuführen.

RM Sudholz spricht sich für eine Berücksichtigung der Maßnahmen im Masterplan aus.

Frau Bonkowske (GS Sillenstede) fragt, ob die Schulen an den langfristigen Planungen für Maßnahmen an der Schulen beteiligt werden. TA Schweppe sagt dies zu.